

Assemblée Générale de F.P.P. - 2022

Présentation du rapport moral de l'année 2021

En 2021, malgré des restrictions dues à la pandémie, nous avons pu organiser la majorité de nos compétitions et nos effectifs se renouvellent.

Nos finances sont saines, même si nous avons voulu enregistrer un petit déficit cette année afin de continuer à bien doter nos compétitions : on avait un peu plus de 5 000€ en début d'année et un peu moins à la fin. Le travail assidu de tous nos bénévoles nous permet de fonctionner à peu de frais et nous les remercions chaleureusement. Sans eux, il nous faudrait un budget dix fois supérieur !

La LIPP reste toujours notre activité principale, aussi bien en été qu'en hiver, et nous remercions tous les responsables locaux et spécialement Jean-Luc Pannetier qui s'en occupe avec rigueur et efficacité. La finale au Golf Superflu était un grand succès avec un accueil exceptionnel de la part de tout le personnel du club.

Sur le plan régional, l'ISAPP se porte bien sous sa nouvelle forme d'autogestion par les clubs hôtes et grâce à la coordination de Gérard Cambet. Le calendrier de 2022 est déjà sur le site avec un circuit de 7 parcours différents.

F.P.P. est donc active au niveau des clubs et dans certaines régions ; en plus de la Finale nationale de la LIPP, elle organisera en 2022 un Open sur le golf du Domaine de Champlong au niveau international. Les organisateurs ont préparé un « Book » détaillé qui est disponible sur le site. Soyez nombreux à vous inscrire.

Le site internet de l'IPPA, www.ippa.cloud, donne le calendrier international de 2022, encore bien maigre pour le moment à cause de la pandémie.

Enfin, nous avons besoin de renouveler certains de nos « cadres » et nous vous invitons à élire de nouveaux administrateurs pour assurer la pérennité de notre association. Le Conseil se réunira par la suite pour répartir les responsabilités et on vous communiquera le nouvel organigramme.

John HUDSON - Président FPP ; Vice-Président IPPA